

Firmarán convenio para la protección de zonas y monumentos históricos

LUIS ARMANDO CAMPERO

Hoy, diversas autoridades firmarán un convenio de colaboración para la protección y conservación de la zona de monumentos históricos del municipio de San Juan del Río.

El acto será presidido por el Instituto Electoral de Querétaro, el Ayuntamiento de San Juan del Río, el Instituto Nacional de Antropología e Historia delegación Querétaro (INAH), la Vocalía Estatal del IFE, así como los Partidos Políticos y el Patronato del Centro Histórico de San Juan del Río.

El convenio condicionará a los partidos políticos y a sus candidatos a no colocar ningún tipo de propaganda en toda la zona de monumentos arqueológicos, históricos y artísticos, con el fin de preservar las áreas comunes en beneficio de los habitantes y visitantes de ese lugar.

El convenio será firmado por la alcaldesa de San Juan del Río, Jacaranda López Salas, por el titular del IEQ, Juan Carlos Dorantes Trejo; por el IFE, el Vocal Ejecutivo Jesús Lule Ortega; y por el INAH, el antropólogo Diego Prieto Hernández.

En tanto, los partidos políticos nombrarán para este acto a sus representantes, y se contará con la participación del presidente del Patronato del Centro Histórico de San Juan del Río, Juan Manuel Basurto Layseca, en calidad de Testigo de Honor.

Con la firma de este convenio, los partidos políticos deberán refrendar su compromiso de respetar el Patrimonio Cultural e Histórico de ciudades decretadas como Zonas de Monumentos Históricos con reconocimiento Nacional e Internacional, nombramiento del que fue objeto San Juan del Río en diciembre de 1986.

Registrará IEQ sólo a candidatos que cumplan con requisitos

Carlos Dorantes Trejo señaló que uno de las exigencias es que los aspirantes residan en el lugar que como servidores públicos quieren representar

ABEL DE LA GARZA

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) será puntual en registrar solamente aquellos candidatos que cumplan con los requisitos que estipula la Ley, como lo es el hecho de que residan en el lugar que aspiran representar como servidores públicos, advirtió el presidente del Consejo General de este organismo electoral, Carlos Dorantes Trejo.

"...los requisitos que marca el propio artículo 15 es ser mexicano por nacimiento y ciudadano queretano en pleno ejercicio de sus derechos políticos y civiles y residir en el estado o en el municipio en donde se hace la elección. En ese sentido nosotros estaremos muy al pendiente de que aquella persona que pretenda ser candidato, se registre y que cumpla con esos requisitos".

En este sentido, Dorantes Trejo responsabilizó a los Ayuntamientos acerca de la expedición de cartas de residencia hacia a los aspirantes, órganos públicos que deben tener los mecanismos

de verificación de residencia, por lo que no podría dar precisiones al respecto.

Respecto a los requisitos, los candidatos deben cumplir con cuatro más, previstos en la ley que refiere a los estipulados Constitución del Estado. Que si no se cumplen, no habrán de proceder las aspiraciones de los interesados.

Y luego de algunas expresiones por parte de partidos políticos referentes a que algunos funcionarios públicos han apoyado a

ciertos candidatos en los municipios de la entidad, el presidente del IEQ advirtió que esa es una violación a la Ley y existen sanciones previstas en el artículo 322 del Código Penal, que refieren a la utilización de recursos públicos por parte de funcionarios o en su caso el hecho de promover algún candidato o partido en específico o al abstencionismo.

Sin embargo, también reconoció que hasta ahora no hay notificaciones o "quejas" de carácter formal al respecto.

Aboga por elecciones

ABEL DE LA GARZA

Después de que el Instituto Electoral de Querétaro pidiera una ampliación presupuestal de 28 millones de pesos, bajo argumento de que requiere un nuevo edificio, el coordinador parlamentario del PRI en la legislatura local, Jaime García Alcocer, apuntó que debe darse este incremento para garantizar la elección y darle certeza.

"Nosotros estamos convencidos que para que haya una verdadera democracia y una limpieza en las elecciones, no se necesita nada más un discurso de juego limpio. Se necesita darle los recursos a los institutos ciudadanizados, para que todos

los queretanos tengan confianza en la elecciones, hoy por hoy no la hay y esta mancha política es provocada desde el gobierno".

Acusó a la comisión de Planeación y Presupuesto de no haber sesionado para considerar la petición del organismo local electoral, pero dijo esperar que en próxima sesión la propuesta ya esté en el Pleno.

Jaime García se refirió a la Ley de Asentamientos Irregulares "atorada" en el Pleno el pasado lunes y advirtió que la fracción parlamentaria del PRI votara en contra, toda vez que es violatoria en los términos en los que se presenta, y atenta contra la autonomía municipal.

Protege el INAH los monumentos en San Juan

IPORREDACCIÓN

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), el Ayuntamiento de San Juan del Río, el Instituto Nacional de Antropología e Historia Delegación Querétaro (INAH), la Vocalía Estatal del IFE, los Partidos Políticos y el Patronato del Centro Histórico firmaron el convenio de colaboración para la protección y conservación de la zona de monumentos históricos en ese municipio.

El acto se llevó a cabo en la sala de Cabildo de la Presidencia Municipal de San Juan del Río.

El convenio consiste en que los partidos políticos y sus candidatos que harán campaña electoral du-

rante este proceso electoral 2006, están obligados a no colocar ningún tipo de propaganda en toda la Zona de Monumentos Arqueológicos, Históricos y Artísticos, con el fin de preservarlos para beneficio de los habitantes y visitantes de este lugar.

Este convenio fue firmado por la Presidenta Municipal de San Juan del Río, Jacaranda López Salas; el secretario de Gobierno, Álvaro Rodríguez de la Vega; el secretario del Ayuntamiento, J. Jesús Ángeles Najera; y por parte del IEQ, el presidente del Consejo General, Juan Carlos Dorantes Trejo, y el director general, José Vidal Uribe Concha, por el IFE, el vocal ejecutivo de la Junta Local, J. Jesús Lule Ortega; y por el INAH,

el antropólogo Diego Prieto Hernández.

Mientras que los partidos políticos nombrarán para este acto a sus representantes, se contará además con la participación del presidente del Patronato del Centro Histórico de San Juan del Río, Juan Manuel Basurto Layseca, en calidad de Testigo de Honor.

Con la firma de este convenio se refrenda el compromiso de los partidos políticos por respetar el Patrimonio Cultural de las ciudades decretadas como Zonas de Monumentos Históricos con reconocimiento Nacional e Internacional.

San Juan del Río fue decretada así con fecha 3 de diciembre de 1986.

09/09-03-06 18

09/09-03-06 12

AM/09-03-06 13

La imagen del PRI es de fracturas dice el PAN

La presidenta del blanquiazul en Arroyo Seco, declaró que lo que se palpa en la demarcación es un prisma disminuido

ARROYO SECO

RICARDO MORALES

El Partido Revolucionario Institucional de Arroyo Seco se encuentra fracturado, esto luego de la elección interna realizada en días pasados para elegir a su candidato a la alcaldía, circunstancia que hasta la fecha los mantiene divididos en dos grupos, aseguró, la presidenta del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional, Rosa Ríos Ticea.

"Lo que puede palpase aquí en el municipio es que el PRI está fracturado, porque se hicieron dos grupos que pues la verdad todavía es tiempo que no se han podido poner de acuerdo, desde que concluyó la elección del candidato en la que quedó, Feliciano Morales", explicó.

Asimismo afirmó que en algún momento su partido sostuvo ciertos desacuerdos a nivel municipal, debido a malos entendidos entre los militantes; sin embargo, lograron resolverlos y llegar a un acuerdo de manera que la unidad que ahora goza es producto del consenso.

La líder del blanquiazul, mencionó que las malas interpretaciones se dieron durante la elección de su candidato a la Presidencia Municipal, ya que por una parte unos efectivamente apoyaban a Juan Carlos Sánchez; sin embargo, otros consideraban que podría surgir mejor aspirante, no obstante, llegaron a la deducción que era la mejor opción.

Además subrayó que su partido espera el momento propicio para iniciar lo que será la campaña constitucional, la cual implementará en todas las comunidades.

C/08-03-04 3M

Aclara Puga salida de Lorence; González Valle lo lamenta

El Dirigente estatal del PAN, dejó bien claro que el secretario de Gobierno de Corregidora, Ramón Lorence ya no es panista, y su candidato a la alcaldía espera que recapacite

ABEL DE LA GARZA/
GUADALUPE ROJAS

Mientras el líder del PAN en la entidad, Rafael Puga, dejó en claro que el secretario de Gobierno de Corregidora, Ramón Lorence ya no es panista, su candidato a la alcaldía, Manuel González Valle lamentó su salida.

Puga Tovar reconoció, por su parte, que son uno o dos secretarios más -de ese municipio- los que podrían irse pronto del PAN. Sin embargo, descartó que el alcalde, David López Corro, esté en ese supuesto.

"Lo hemos considerado como renuncia pública, así fue marcado desde un principio. Es algo que se establece en nuestros estatutos (...) incluso, (Lorence) en un medio insiste en que, efectivamente, él se irá a otro partido a contender como candidato. A la fecha es el único caso, hay rumores de una o dos personas más. No es el caso del alcalde, es el caso de uno o dos secretarios que tiene ahí en el gabinete de Corregidora".

En tanto, González Valle aseguró que al interior de su partido no existen problemas; luego, lamentó la salida de las filas de este organismo político de Ramón Lorence.

Y dijo que el ex Dirigente estatal de su partido, es una persona destacada dentro del

PAN, ya que realizó labores importantes al interior, por lo que dijo, espera que recapacite.

"Yo creo que es una persona que hizo mucho por el partido, yo espero que reconsidere su posición, inclusive que regrese para mí es una buena persona".



Manuel González Valle.

González Valle precisó que este tipo de situaciones y de opiniones diferentes de solo unas cuantas

personas no perjudicaran su candidatura a la presidencia municipal de Querétaro, ya que según encuestas realizadas, los números son favorables para el panista.

C/09-03-06/1

Denuncia Buenrostro grupo de ultraderecha

Dentro del PAN esta organización tiene 'secuestrado' al partido, razón por la cual se han dado renuncias

IPOR ÁNGELES OCAMPO

Gustavo Buenrostro, dirigente de la organización Por Querétaro Todo, denunció que dentro del Partido Acción Nacional (PAN) existe un grupo de ultraderecha que tiene secuestrado al partido, motivos por los cuales renunció en 1993 y ahora, por las mismas razones lo hace Ramón Lorencé.

"No me sorprenden las razones por las que Lorencé abandona el PAN. Son idénticas a las que hice públicas en junio de 2003 cuando presenté mi renuncia a la militancia panista y en donde dejaba claro que un grupo de seudopa-



FOTO: LEONARDO LICEA

GUSTAVO BUENROSTRO denunció que dentro del PAN hay ultraderecha.

nistas de ultraderecha, del 'Yunque', encabezados por, entre otros, Francisco Garrido, Alfredo Botello y Simón Guerrero, tienen secuestrado al partido impidiendo su normal desarrollo democrático", manifestó.

Luego de la renuncia al PAN, diversos

actores políticos han manifestado sus opiniones al respecto, y ahora Gustavo Buenrostro señala que el tiempo y Lorencé Hernández le dieron la razón de los motivos que expuso cuando igualmente renunció al partido.

Sin embargo, Gustavo Buenrostro señala que Ramón Lorencé debe hacer formal su renuncia al partido y presentar los documentos que así lo acrediten, además de solicitar la carta de adhesión al Proyecto Alternativo de Nación que encabeza Andrés Manuel López Obrador, ya que fue invitado por el Partido Convergencia como propuesta a senador por Querétaro.

"Los documentos señalados deben de hacerse públicos y ser presentados ante la Coordinación Nacional Ejecutiva de la Coalición 'Por el Bien de Todos', para que la posible candidatura de Lorencé sea considerada como viable en el proyecto nacional que impulsa López Obrador a la Presidencia de la República", manifestó en rueda de prensa Gustavo Buenrostro.

AM/09-03-06/2

Poder corrompe; Botello 'palomea'

¡ Ahora abundan nombres de quienes actúan al margen de los principios del PAN, asegura Ramón

IPORCUPERTINO RÁMIREZ

Demasiado poder terminó 'por corromper mucho' a los líderes del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro, sentenció ayer Ramón Lorencé Hernández, actual secretario de Gobierno en el municipio de Corregidora.

Entrevistado por la mañana, antes de conocer su carta de renuncia al PAN - artículo superior-, el añejo dirigente del partido blanquiazul advirtió que el PAN se ha confundido con el gobierno.

Ahora, precisa, abundan los nombres de quienes actúan al



DE BOTELLO...

El Gobierno, desde la Secretaría de Gobierno, -Alfredo- Botello está influyendo en 'palomear' las candidaturas y eso no debe de ser".

margen de los principios del organismo político.

Del secretario de Gobierno en el Estado, Alfredo Botello Montes, aseguró que "palomea" las candidaturas para puestos de elección popular que se definen al interior.

"El Gobierno, desde la Secretaría de Gobierno, -Alfredo- Botello está influyendo en 'palomear' las candidaturas y eso no debe de ser", denunció.

Dijo que al PAN le pasa ahora lo que terminó por destruir al PRI "cuando no se sabía uno dónde empezaba el Partido y dónde terminaba el Gobierno, y lo mismo le está sucediendo ahorita al PAN".

Este fenómeno, apuntó además Ramón Lorencé, "es parte de lo

que se da: Demasiado poder corrompe demasiado".

Ramón, quien fuera líder del blanquiazul cuando alcanzó por primera ocasión la presidencia municipal en Querétaro capital, dijo que además del ex Alcalde Rolando García Ortiz al interior del PAN, hay más militantes preocupados por la forma de conducirse de la actual dirigencia.

"Desde luego que hay diferentes señalamientos, tanto de Rolando García como de otras personas que estamos verdaderamente preocupados por lo que está sucediendo en el Partido y, finalmente creo que la solución es volver a las raíces del Partido, el PAN se creó para formar ciudadanos,

LOS DIRIGENTES

Esta forma inadecuada de llevar el Partido por la dirigencia, desde luego que es responsabilidad -de los líderes-".

para promover la participación cívica, la cultura política y no para alcanzar el poder, como hoy la dirigencia tiene de único objetivo", abundó.

Lorencé Hernández opinó que "esta forma inadecuada de llevar el Partido por la dirigencia, desde luego que es responsabilidad -de los líderes-, porque no podemos imaginar que en una contienda interna seamos jueces y parte".

De esto, especificó, desde luego que Rafael Puga, hoy presidente del PAN en el Estado, "tiene la responsabilidad: no puede ser que tres miembros del Comité Directivo Estatal asuman tres candidaturas plurinominales".

"Hubo muchos atropellos a los

DE CASILLAS

Apolinar Casillas la única ventaja que tiene en AN es ser el cuñado de -Alfredo- Botello y él sí llegó a ocupar hueso".

RAMÓN LORENCÉ Expañista

militantes" de por medio, para definir estas listas plurinominales, consideró.

Esta semana, el diputado local, Apolinar Casillas, criticó a Ramón Lorencé y Rolando García, de quienes dijo, están inconformes porque ya no les toca "hueso".

"Apolinar Casillas- así lo reflexiona porque él llegó aquí de advenedizo; la única ventaja que tiene en Acción Nacional es ser el cuñado de -Alfredo- Botello y él sí llegó a ocupar hueso", reviró el responsable de la política interna en Corregidora.

A partir de 1997, cuando fuimos Gobierno, lamentó además, "ganamos el Gobierno pero perdimos el Partido".

AM/ 09-03-06/1

Justifica Manuel González determinación de aspirantes

IPORCANDHY ESCALANTE

Manuel González Valle, candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Querétaro, aseguró que los ciudadanos están conscientes que en su partido se eligen a los candidatos bajo un concepto democrático.

"El ciudadano está consciente de que en Acción Nacional la forma como elige a sus candidatos es estrictamente bajo un concepto democrático".

El candidato del blanquiazul dijo que uno de sus principales retos en estas próximas elecciones es vencer el abstencionismo, para lo cual todos los ciudadanos deben cooperar.

"El gran reto es primero vencer el abstencionismo, creo que todos tenemos que participar, creo que todos tenemos que aportar nuestro granito de arena yendo a sufragar el voto, en segundo término, que se pueda ir generando una gran alianza".

Aseguró que la gente está consciente del trabajo que ha venido haciendo Acción Nacional durante sus gestiones y que gracias a ello puede contar con la ciudadanía que confía en el partido.

"Creo que afortunadamente en



FOTO: JESÚS LÓPEZ

MANUEL GONZÁLEZ dijo se elige candidatos democráticamente.

lo que es Acción Nacional como en sus administraciones, la gente está consciente en que se han dado buenos resultados, esto es un voto a favor, un valor agregado, pero que el candidato tiene que reforzar y hay que seguir trabajando al parejo".

Luego de los problemas internos que se han generado dentro de Acción Nacional, González Valle afirmó que éstos no han sucedido, sino que simplemente son personas que manifiestan sus desiciones.

Concluye el PAN, elección de candidatos

IPORÁNGELES OCAMPO

El Partido Acción Nacional dio por terminados los procesos internos en la elección de los candidatos que lo representarán en las elecciones constitucionales del 2 de julio. El dirigente Rafael Puga informó que faltan por definir cuatro candidatos a presidentes municipales y un candidato a diputado local, mismos que se definirán en sesión del Comité Estatal.

"Corresponde al Comité Directivo Estatal hacer una propuesta sobre quiénes podrán ser los candidatos a las presidencias municipales de Peñamiller, Landa de Matamoros, San Joaquín, Tequisquiapan y el candidato del Distrito local XV, para que finalmente el Comité Ejecutivo Nacional ratifique las candidaturas.

Puga Tovar señaló que hasta la fecha no hay impugnación alguna por parte de ningún miembro activo del partido, lo que indica dijo, que los procesos se llevaron a cabo en cumplimiento de los estatutos y la normatividad interna del partido.

Renuncia al PAN y denuncia a Puga

IPORREDACCIÓN

Ramón Lorencé Hernández acusó al dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Puga Tovar, de usar su posición para obtener beneficio personal y atropellar los derechos de los militantes.

"La dirigencia que usted preside, en una falta total de respeto y congruencia ante la militancia, atropellaron el derecho de muchos panistas en el estado, durante el proceso de elección interna, con el fin de alcanzar su beneficio personal".

En su carta de renuncia al partido, dirigida a Rafael Puga Tovar, presidente

del PAN, de la cual a.m. obtuvo una copia, denuncia la falta de congruencia entre lo que establecen los principios doctrinarios del partido y la forma en que se ha conducido la dirigencia estatal, que hicieron de las candidaturas plurinominales 'botín personal'.

Incluso, califica de 'cínico' y 'mentiroso' al presidente del Comité Directivo Estatal, quien habría planteado que el alcalde de Corregidora, David López Corro, debiera separar del cargo a funcionarios que no fueran congruentes con la doctrina del PAN, luego de que Lorencé Hernández anunciara su decisión de dejar el partido para buscar la Senaduría por Convergencia:

AM/ 09-03-06 /1

AM/ 09-03-06 /12

AM/ 09-03-06 /17

Denuncia PAN retiro de propaganda en Amealco

LUIS ARMANDO CAMPERO

El dirigente estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, denunció el retiro de propaganda política de la campaña presidencial de Felipe Calderón Hinojosa, presuntamente por la autoridad municipal de Amealco.

El líder del PAN en Querétaro señaló que si bien la idea de su partido no es judicializar los procesos electorales, sin embargo si hay por ahí dos o tres políticos que no entienden de otra manera y que viven en el pasado.

Nos veremos en la necesidad de acudir a los tribunales. Precisó que se cuenta con algunos datos sobre este suceso, y se encuentran en un proceso de corroborarlos, para que en su caso, de ser cierto, proceder ante la autoridad electoral correspondiente y en caso de que se tipifique como delito, hacerlo por la vía judicial.

Rafael Puga hizo votos porque en esta situación no se encuentre involucrado personal de la presidencia municipal de Amealco, ya que, dijo, más que beneficiar la vida política del estado, la enriquecería.

El dirigente panista hizo un llamado asimismo a los gobiernos estatal y municipal a ser respetuosos de las campañas políticas, pero al mismo tiempo, se dirigió a los partidos para pedirles que de hacer denuncias, las hagan con elementos objetivos para proceder a denuncias, y no hacer denuncias políticas estériles.

Precisó el dirigente del blanquiazul que en esencia se han retirado gallardetes del candidato del PAN a la presidencia de la República, sin precisar el número y el costo del material.

Por otra parte, Rafael Puga Tovar afirmó que una vez culminado el proceso interno de selección de candidatos en Acción Nacional, no se registraron impugnaciones por parte de los contendientes, lo que significa que las convenciones panistas se llevaron a cabo con "normalidad democrática".

Indicó que falta por definir, en términos estatutarios, los candidatos a las presidencias municipales de Tequisquiapan, Peñamiller, Landa de Matamoros y San Joaquín, así como el Distrito local XV, lo cual corresponderá al Comité Directivo Estatal hacer una propuesta y el Comité Ejecutivo Nacional ratificarla.

DA/ 07-03-06. 11

"Bochornosas" las actitudes de militantes del PRD

TEQUISQUIAPAN

GUILLERMO CONTRERAS

Bochornoso fue el calificativo empleado por el alcalde de Tequisquiapan Guillermo Herrera Trejo, a las acciones suscitadas en la convención de delegados del fin de semana para elegir al candidato del PRD que buscará abandonar al sol azteca por la alcaldía local.

El Presidente Municipal lamentó que no se pudieran realizar las votaciones; sin embargo dijo tener confianza en que pronto se daría un proceso democrático. El edil aclaró que su postura es únicamente como militante y ciudadano, más no como alcalde ya que dijo tener respeto por el Ayuntamiento al cual representa.

El Alcalde de Tequisquiapan declaró que los problemas que se dieron en la convención de su partido, en nada favorecen el proceso interno

"Es bochornoso el que se haya suspendido la elección que se pretendía hacer el domingo pasado, y sobre todo la actitud de algunas personas que incluso no eran del municipio, no sé qué hacían ahí, además de que se presentaron algunas actitudes de agresividad, porque me tocó presenciar que hubo algunos empujones, entonces creo que esto no beneficia en nada al proceso democrático por el que tanto luchamos".

Herrera Trejo no descartó la posibilidad de que esta problemática pudiera traerle derivaciones negativas al par-

tido en vísperas de las elecciones del 2 de julio.

"Pudiera ser que si haya consecuencias, no sé hasta dónde pudiera llegar a ser, pero creo que puede repercutir en contra del mismo partido y de las personas que están como precandidatos".

Finalmente, exhortó a Patricia Nieves Velásquez quien aspira a la Presidencia Municipal y que trabaja como directora de Desarrollo Urbano en el ayuntamiento, para que deje su puesto de manera temporal y sin goce de sueldo en lo que se resuelven los problemas internos del partido.

07-03-06 / 3M

"Ahí para la otra" le dice el PRD a Salvador Anguiano

07-03-06 / 3M

El ex aspirante a una diputación local en Tequisquiapan, dijo que el presidente de su partido en la entidad se burló de él cuando quedó fuera del proceso

TEQUISQUIAPAN

GUILLERMO CONTRERAS

Salvador Anguiano Aguilar quedó fuera de participar como candidato a la diputación por el distrito XI del PRD en Tequisquiapan, y acusó al dirigente estatal Pablo González de manejar el proceso a discreción además de burlarse en él cuando no pudo lograr su objetivo.

"Claramente tengo entendido que me están jugando chueco por las posiciones que tomó el presidente del partido Pablo Héctor González y En-

rique Becerra, quienes en una actitud de franca burla me dijeron: Ahí para la otra".

De acuerdo con político, todo fue una mala jugada del servicio electoral del Sol Azteca, quien determinó que no había entregado sus documentos en tiempo y forma.

"Ellos dicen que no entregamos nuestros documentos, pero tenemos el acta de registro en donde nos acepta la recepción de documentos, si no estuviéramos en tiempo y forma, en ese mismo momento nos hubieran dado la negativa de recepción".



ROBERTO LUILO

Pablo González Loyola fue acusado de frenar candidaturas en Tequisquiapan.

"Yo entregué mis papeles el 23 de febrero (...) es ridículo que digan que no seguí la normatividad, toda vez que yo soy consejero estatal y conozco perfectamente cuáles fueron los pasos a seguir".

Anguiano Aguilar señaló que interpondrá una denuncia ante el Tribunal Federal Electoral (TRIFE) para hacer valer sus derechos, así mismo señaló de forma directa a Pablo Héctor González Loyola como el orquestador de la campaña que ha dejado a fuera a compañeros de partido como Patricia Nieves Velásquez, quien busca la candidatura del PRD para la Presidencia Municipal de Tequisquiapan.

Finalmente aseguró que no dejará de lado sus aspiraciones políticas, toda vez que su pretensión es representar los intereses de la ciudadanía, así mismo descartó la posibilidad de cambiarse de partido, por los supuestos malos manejos que se están presentando a nivel estatal.

Zetina será candidato del PRD; el viernes lo hacen oficial

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Será este viernes cuando el Partido de la Revolución Democrática (PRD) dé a conocer a Víctor Rojas Zetina como el candidato oficial del sol azteca por el municipio de San Juan del Río, toda vez que las encuestas de opinión favorecen al galeno de una manera contundente por encima de Joaquín Aragón Rivera.

Así lo informaron fuentes cercanas al Comité Nacional, Estatal y Municipal de este partido, quienes refirieron se reunirán con el priísta el día de hoy (jueves) para afinar detalles sobre su destape.

De acuerdo con Rojas Zetina, su interés es dar a conocer esta información

Aún no definen si será en San Juan del Río o Querétaro, revelaron fuentes cercanas al organismo político

tentativamente en el Portal de Reyes, en San Juan del Río; sin embargo el lugar aún está por confirmarse, pues existe la inquietud de los representantes del PRD de ventilar los resultados en el restaurante 1810, en la capital del estado.

Las fuentes del sol azteca revelaron: "El jueves (hoy) nos sentamos a platicar tanto el delegado nacional, dirigencia estatal y la municipal, para definir en qué lugar vamos a destapar a Víctor Rojas el día viernes como candidato a la Presidencia Municipal por San Juan del Río (...) tentativamente

se estaba manejando el 1810 en Querétaro, pero tenemos que platicar con Víctor porque él tiene la inquietud de hacerlo en San Juan del Río".

Con este nombramiento Aragón Rivera quedaría fuera de la contienda, toda vez que en los resultados de las encuestas realizadas por el comité nacional en la localidad, no salió favorecido, ya que en información preliminar no obtuvo el mínimo de popularidad con la ciudadanía, además de que nunca ha participado en un puesto de elección popular y no cuenta con la experiencia política.

C/09-03-06 11M

Fractura en el tricolor es grave, dice el PAN

COLÓN

JORGE ESPITIA

La evidente fractura y crisis que enfrenta el PRI en el municipio de Colón es negativa y daña no sólo al PRI, sino que enrarece el clima político e incentiva el abstencionismo, declaró Alejandro Nieves Hernández, candidato del Partido Acción Nacional a la Presidencia Municipal de esta demarcación.

Afirmó que la salida de Juan Salinas Briones y sus seguidores no representan ventaja para Acción Nacional, y si en cambio obligan a todos los candidatos a la Presidencia Municipal a redoblar esfuerzos para ampliar la confianza e incentivar la participación de

los votantes.

"Lo que sí sabemos es que el tricolor está fracturado, ya no hay manera de regresar la cinta, los golpes bajos están dados, lo que sí esperamos nosotros es que salgamos todos los candidatos a dar propuestas a la sociedad y tratemos de no engañar a la sociedad, la sociedad está cansada de tantos engaños, la sociedad está cansada de tantos insultos, vamos que empezar a trabajar pero seriamente con ellos".

Independientemente de los conflictos internos del PRI, afirmó el candidato panista, que junto con su equipo de trabajo entiende la necesidad de redoblar esfuerzos para conquistar la confianza de la población.

Nieves Hernández afirmó que en contraste con la imagen que hoy tienen los colonenses del Revolucionario Institucional que en muchos de los casos los descalifican o los describen como candidatos y partido político que no merece credibilidad ni confianza.

Acción Nacional avanza poco a poco, insistió el candidato, convenciendo cada día a mayor número de colonenses, por lo que confió en que su candidatura será bien acogida y serán amplias las posibilidades de ganar la Presidencia Municipal de Colón el 2 de julio próximo.

"Las oportunidades, o el trabajo o el triunfo, está en nuestras manos, pero tenemos que asegurarnos que realmente la gente vaya a votar ese día el 2 de julio".

C/09-03-06 / 4M

Son tres tiradores a la candidatura al Senado de Alianza PRD-PC-PT

POR LUIS MONTES DE OCA

Noticias

Ya son tres los tiradores para la candidatura al Senado de la República por la Alianza para el Bien de Todos: Fernando Correa Mota; Gustavo Buenrostro y ahora Ramón Lorencé Hernández, lo que evidentemente alteró las posibilidades del segundo, quien pidió a Lorencé que renunciara al PAN y se registrara como adherente en la alianza para que se definiera su situación.

Acompañado de Teodoro Campos Mireles, delegado nacional del Partido del Trabajo (PT) señaló que no está clara la intención de participar o no por parte de Ramón Lorencé, porque no ha presentado públicamente el documento de su renuncia, ni de su adhesión a la Alianza, por lo que la lectura que da es la de un "golpe mediático de Convergencia".

Gustavo Buenrostro pidió a Lorencé que exhibiera sus documentos como él lo hizo en su oportunidad.

Por su parte Teodoro Campos mireles se concretó a decir que Buenrostro era el mejor candidato para el senado y que estaría acompañado en la fórmula con Jorge Urbina Hernández, un hombre con una amplia trayectoria política y quien también militó en el PAN.

Indicó que será por encuesta como se determine quien es el candidato de la Alianza al Senado y que esta será pagada por el que pierda, que es una práctica establecida.

Al referirse a las acusaciones que tienen por no cubrir los salarios de una secretaria del PT ni reinstalarla, luego de su embarazo, indicó que las cosas no eran así, que esperaría a que la ley determinara a quien le asiste la razón y señaló a Carlos Martínez Montes, como la persona que está induciendo en este tipo de problemas porque quiere una candidatura del PT para una diputación plurinominal, pero que eso no lo conseguirá jamás porque fue un traidor del partido y falsificó la firma de un hombre muerto: Sebastián Ramos, para obtener beneficios económicos.

N/09-03-06-13

Sostienen plática Jorge y Víctor

IPOR PABLOC. ALEMÁN
SAN JUAN DEL RÍO

Jorge Rivadeneyra Díaz y Víctor Rojas Zetina, candidato del PAN y ex precandidato del PRI a Presidencia Municipal de San Juan del Río respectivamente, sostuvieron una charla de cuatro horas el pasado martes en conocido restaurante de la ciudad.

Sin inconvenientes platicaron del resultado de la reunión sostenida el candidato del PAN y el ex aspirante del PRI a la alcaldía, mostrándose preocupados de los problemas que se están presentando en el ayuntamiento.

"Sabemos que el Ayuntamiento debe a proveedores unos 18 millones de pesos, por lo que se encuentran angustiados, pues representa la manutención de sus familias y sostenimiento de sus negocios".

Asimismo mencionaron que les llama la atención el despido masivo de más de 40 empleados municipales y que los puestos sean ocupados por algunos de los que fueron como delegados en la contienda interna donde eligieron a Gregorio López como candidato a la Presidencia Municipal por parte del PRI.

Otra de las preocupaciones es lo que se está erogando en servi-



FOTOS: LEONARDO LICEA/PABLO ALEMÁN

JORGE RIVADENEYRA y Víctor Rojas sostuvieron una plática para plantear soluciones y un proyecto de trabajo para la sociedad sanjuanense.

cio médico y medicinas, ya que comparando, hace años se pagaban al ISSSTE cuotas por 35 mil pesos para 4 mil 200 trabajadores, mientras que el actual Ayuntamiento gasta 3 millones de pesos por 430 trabajadores sindicalizados.

Jorge Rivadeneyra Díaz mencionó que se reunió con Víctor Rojas Zetina, porque es un gran amigo que cuenta con el aprecio de la ciudadanía.

"Quise que me orientara en mi proyecto, para que este hermoso lugar San Juan del Río, sea mejor y se tenga mayor calidad de vida".

Comentó que platicaron sobre cosas fundamentales y por supuesto que buscaría su amistad, su consejo, existiendo la posibilidad de sumar a más personas al proyecto que San Juan merece.

Víctor Rojas Zetina mencionó que la coincidencia final con Jorge, "es por el bienestar de San Juan del Río, por el futuro de nuestro pueblo, no vemos intereses personales, sino los de San Juan, digo siendo priísta, no soy perredista, pero sí encabezo un movimiento ciudadano, porque hoy San Juan está por sobre todas las cosas".

AM/09-03-06 16

Realizan encuesta estudiantes de la UAQ

Leodegario Ríos Esquivel, aspirante del PRI, informó que los alumnos de Ciencias Políticas y Sociales realizan este sondeo en la sierra

QUERÉTARO

RICARDO MORALES

El aspirante del PRI a una diputación local por el Distrito XV, Leodegario Ríos Esquivel, señaló que la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro, está llevando a cabo una encuesta para determinar cuál de los cinco aspirantes de su partido cuenta con la aceptación suficiente como para aspirar a representar a su partido.

Además, dijo que el próximo 15 de marzo el Partido Revolucionario Institucional (PRI), designará quién será su candidato para la diputación local por ese distrito serrano, que comprende los últimos cinco municipios del norte del estado.

"Yo creo que para el 15 a más tardar el 16 de este mes, ya está el candidato oficial del partido, pero yo creo que es más seguro para el 15 porque sabemos la importancia que representa tener candidato para el puesto de Diputado local que irá en representación de esta zona del estado", expuso.

Ríos Esquivel reiteró que los cuatro aspirantes restantes son: J. Merced Ponce Ponce, representante del municipio de Landa de Matamoros, Carlos Herrera, de Pinal de Amoles, Jesús Ponce, de Landa de Matamoros, Juan Manuel Flores, de Jalpan y él tam-

"Yo creo que para el 15 a más tardar el 16 de este mes, ya está el candidato oficial del partido, pero yo creo que es más seguro para el 15 porque sabemos la importancia que representa tener candidato para el puesto de Diputado local que irá en representación de esta zona del estado"

LEODEGARIO RÍOS
ASPIRANTE DEL PRI

bién de Jalpan de Serra.

Además consideró que el décimo quinto distrito está considerado como el más grande en cuanto a extensión territorial, ya que además de abarcar los cuatro municipios serranos, Pinal de Amoles, Jalpan de Serra, Arroyo Seco y Landa de Matamoros.

"Nosotros consideramos que el distrito es muy grande no por la cuestión poblacional, sino por la extensión", concluyó.

Entregaría PRI la Presidencia de Colón a la oposición

El ex alcalde de esta demarcación, Roberto de León Moreno, dijo que en los últimos años se han hecho cosas que así avizoran el panorama

COLÓN

JORGE ESPITIA

Los últimos 2 presidentes municipales priistas de Colón y los respectivos dirigentes estatales y municipales del PRI, han trabajado no a favor del fortalecimiento del tricolor sino a favor del fortalecimiento de la oposición.

Así lo denunció el ex presidente municipal de Colón, Roberto de León Moreno: "Aquí se han hecho últimamente, últimamente quiero decir hace algunos años, cosas que han hecho todo lo posible porque el adversario se fortalezca".

Agregó que hoy ante los oídos sordos de las dirigencias estatal y municipal por no escuchar a las bases priistas, la mani-

pulación y viejas prácticas registradas en el proceso interno de elección de candidato en Colón, han lastimado y fracturado al PRI.

Insistió, han generado desbandada y apatía de priistas en esta demarcación, lo que plantea un escenario adverso para el tricolor de cara al proceso electoral constitucional del 2 de julio próximo, advirtió el ex presidente municipal Roberto de León Moreno.

"Yo lamentaría, sería el primero en lamentar que se entregase a otro partido la administración, pero sí veo yo posibilidades de que pudieran tener más cerca todavía el triunfo otro partido, sin decir siglas, porque mis respetos para todos ellos".

2
Presidentes municipales son los que han acabado al PRI, dice ex Alcalde.

Mario Jiménez y Javier Cajiga candidatos priistas Van por Corregidora y Amealco

LAURA VALDELAMAR
Noticias

La Comisión Permanente del Partido Revolucionario Institucional encabezada por Jesús Rodríguez le dio el triunfo a Mario Jiménez Olvera y a Javier Cajiga Rodríguez como candidatos a la presidencia municipal de Corregidora y Amealco, respectivamente.

Señaló que Mario Jiménez resultó nuestra propuesta para que el órgano de gobierno de la alianza cumpla la otra fase que tiene que disputarse con otra propuesta del Partido Verde Ecologista.

Al cuestionar al dirigente esta-

tal sobre si le apuesta a perder en Corregidora con Mario Jiménez, señaló, "todo lo contrario, la población

sabe bien que apenas perdió con 347 votos y con una serie de irregularidades muy fuertes, acaba de reconocerlo públicamente Antonio Zapata que el apoyo que entre otros la casilla de Tejeda, Mario tuvo el respaldo de los habitantes de Corregidora y al ver el pésimo gobierno que ha tenido la actual administración están arrepentidos".

Por su parte Mario Jiménez señaló que se siente muy motivado y a iniciar muy largo camino, con una gran responsabilidad que su partido ha recargado en él y la

deferencia que tiene para su persona, va a trabajar muy fuerte primero para el partido y después la siguiente encuesta, como vamos en alianza con el Verde Ecologista debemos esperar al candidato y someternos nuevamente al juicio de la sociedad y que la consulta que determine el órgano de gobierno.

En su momento José Carmen Mendieta Olvera señaló que trabajara de acuerdo a un acuerdo que tuvieron el Comité Directivo, siendo institucional apoyar a su partido.

"Soy muy institucional apoyaré a mi partido como siempre lo hemos venido haciendo, llevar a la presidencia al PRI".

C/09-03-06/4M

N/09-03-06/13

Convergencia descarta la candidatura de Briones



"Irresponsable de su parte, porque aquí como incluso como funcionario se fue y ninguna relación con el partido ni con personas que están afiliadas a mi partido, no hubo ninguna relación, ninguna atención tampoco".

MARÍA ALVAREZ
LIDER DE
CONVERGENCIA

La presidenta del partido naranja en Colón, dijo que no han tenido ninguna clase de acercamiento con el ex aspirante priista:

COLON

JORGE ESPITIA

El partido Convergencia no ha invitado ni tiene interés en que el ex precandidato del PRI a la Presidencia Municipal de Colón, Juan Salinas Briones, participe con este instituto político como candidato en el proceso electoral del 2 de julio, declaró María Micheas Verónica Álvarez Aguillón, presidenta del Comité Directivo Municipal del partido naranja en esta demarcación.

La dirigente municipal de Convergencia en Colón negó que este instituto político haya buscado o realizado cualquier invitación siquiera por vía telefónica al ex precandidato priista Salinas Briones.

"No hay ninguna comunicación con el señor Juan Salinas, no hay interés de parte de mi partido Convergencia, a que el señor Salinas venga para acá, no".

Álvarez Aguillón, calificó como irresponsable de parte de Juan Salinas Briones haber mencionado que el partido Convergencia le había corrido una invitación, al tiempo que descartó que haya probabilidades de que el partido naranja busque algún acercamiento con él.

La dirigente de Convergencia en Colón, afirmó que en el tiempo que Juan Salinas fue Secretario del Ayuntamiento no se dio acercamiento alguno.

"Irresponsable de su parte, porque aquí como incluso como funcionario se fue y ninguna relación con el partido ni con personas que están afiliadas a mi partido, no hubo ninguna relación, ninguna atención tampoco".

Presentan Naranjas a Salinas como candidato para Colón

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Ante la Comisión Política Nacional de Convergencia, fue presentado el expriista Juan José Salinas como candidato a la Presidencia Municipal de Colón; califica de mariconerías políticas la presumible demanda ante el Ministerio Público del Partido Revolucionario Institucional contra Juan José Salinas.

En entrevista con DIARIO DE QUERETARO, al término de la reunión que sostuvo la Comisión Política Nacional de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, informó que se presentó de manera formal la candidatura de Juan José Salinas Briones al Ayuntamiento de Colón, misma que ya fue ratificada en el CEN de Convergencia.

DD/10-03-09

Aguilera Ortiz detalló que Convergencia no está a las "cachadas" de militantes de otros partidos, como sería el asunto de Salinas Briones, porque en este caso en específico la salida de Salinas Briones obedece al poco respeto que tiene la dirigencia del PRI encabezada por Jesús Rodríguez Hernández con sus militantes.

Ante la demanda penal que presenta el PRI contra Salinas Briones al responsabilizarlo de los daños a la sede priista, el convergente dijo que esas son mariconerías políticas

de un dirigente como Jesús Rodríguez que se esconde bajo las faldas de su secretaria general, Concepción Sicilia Chávez.

En todo caso, dijo, de ser cierta la demanda ante el Ministerio Público contra Juan José Salinas la defensa la realizará el secretario General de Convergencia en Querétaro y Doctor en Derecho Constitucional Marco Antonio León Hernández.

Las acusaciones de Rodríguez Hernández son porque sabe que Colón ya lo perdió, y que entregará malas cuentas a los priistas queretanos, tiene miedo de perder Colón. Esa es la realidad.

C/09-03-06 11M